



わくわく保育園 令和7年9月24日発行

1日の中で冷える瞬間と暖かい瞬間、秋の変わりゆく姿を肌で感じる季節になりました。

ようやく暑さが和らぎ、園庭に出て遊ぶことが出来るようになり、子ども達はアリなどの虫探しをしたり、園庭中を走り回ったりとキラキラの笑顔でたくさん身体を動かして遊んでいます。

これから朝夕の寒暖差が激しくなってくる為、ロッカーの中に衣服を調整できる羽織物や長袖シャツなど（日中はまだ半袖シャツでよさそうです）を入れてくださいますよう、よろしくお祈りします。

10月は楽しいイベントがたくさんあります。楽しみに毎日登園してくださいね。



## ～10月の予定～

- 1日(水) 親子イベント(1歳と遊ぼう)  
※一般の方対象  
出席ブック返却  
雑費配布(9月延長費)
- 2日(木) 10月生まれの誕生会
- 7日(火) 雑費×切(9月延長費)
- 9日(木) くま組 園外保育(石橋駅前公園)
- 10日(金) 食品調査票返却
- 11日(土) 石橋文化幼稚園 運動会
- 15日(水) 内科健診
- 17日(金) 食品調査票提出×切
- 20日(月) 11月土曜日保育申込×切
- 21日(火) くま組 芋ほり遠足
- 22日(水) デイビッド先生と遊ぼう♪
- 23日(木) くま組 芋ほり遠足予備日
- 24日(金) 11月献立表配布  
雑費配布(くま組 芋ほり遠足)
- 27日(月) 11月献立表提出
- 28日(火) 焼き芋大会(石橋文化幼稚園)  
身体測定
- 30日(木) 合同避難訓練
- 31日(金) ハロウィンパーティー  
出席ブック預かり  
雑費×切(くま組 芋ほり遠足)



### 石橋文化幼稚園運動会があります！

10月11日(土)に石橋文化幼稚園の運動会が石橋駅前公園にて行われます。演技項目のプログラム4番「かわいいお客様」の競技に参加出来ます。

自由参加となります。(カラー帽子着用)

この日、登園予定の子ども達は保育士と一緒に運動会に参加する予定です。公園までの道のりの散歩も楽しみたいと思います。

※雨天の場合は、翌日曜日開催を予定しております。その場合も変わらず皆様のご参加をお待ちしております。

※詳しい内容は幼稚園からのお手紙をご覧ください。



♪今月の歌♪  
アイアイ  
♪リトミック♪  
いもほりのうた



# 給食だより

秋は「食欲の秋」ともいわれる程、旬の食材が豊富です。保育園の給食ではこれらの食材を積極的に取り入れています。

10月の大阪・関西万博メニューはオマーン料理の“マラク”です。お肉や野菜がたくさん入っていて、栄養満点のメニューになっていますので楽しみにしてくださいね。

＜オマーン パピリオンテーマ 土地と水と人々の物語＞



## ☆交通ルールを守ろう！！☆

道路を通行するときにとっても大切な交通ルール！

残念なことに子どもの交通事故は毎年多発している様に思います。交通ルールを守っていれば、防げた可能性もあったかもしれません。

そこで子ども達に楽しく交通ルールを伝える方法の一部をご紹介します！

### ☆絵本を活用☆

- 絵本に信号機が書かれていたら「信号は赤が止まれ、青が進めだね」
  - 横断歩道が書かれていたら、「道を渡る時に車やバイク、自転車が来ていないか右、左、右確認しよう」
  - 乗り物が書かれていたら「乗り物の特徴を話してみましよう」等確認すると子ども達も分かりやすいかもしれません。
- その他にも、クイズ形式で楽しんでみても良いかもしれませんね。年齢に合わせて交通ルールを守り、子ども達が安全に過ごせるようにしていきましょう。



## 第3弾 第4弾 親子イベント

11月2日間にわたって、親子イベントを開催します。ご近所の方やお友達、池田市在住に問わず近隣の市にお住まいの方も対象年齢の方であればどなたでもご参加頂けます！興味をお持ちの方がいらっしゃいましたらお声がけをお願いします。詳細は後日お配りするチラシまたはホームページに掲載しますので、ご覧ください！

第3弾 11月18日(火) 0歳児クラス体験保育

第4弾 11月20日(木) 1歳児クラス体験保育

0歳児1歳児クラスの子もお客様を招き、ちょっぴりドキドキすると思いますが、可愛い子ども達と元気いっぱいの職員でたくさんの方のご参加をお待ちしております。

## おしらせ



遠藤先生が遠方へ引越しの為、10月下旬に退職されることになりました。残りわずかですがたくさん楽しい思い出を作りましょうね。

今後は大浦先生がくま組担任となりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



7月から始まったシャワーの時間も子ども達はすっかり慣れ「シャワーしよう」と子ども達に伝えると、笑顔でシャワー室に向かってくれています。

また、くま組の子ども達は服の着脱もほとんど一人でできるようになり、ひつじ組の子ども達はズボンを自分で脱ごうとしたり、あひる組の子ども達は保育士が服を脱がせると、手足を動かしたりとシャワーの時間を通して成長を感じます。

引き続き暑い日にはシャワーを実施しますので、もうしばらく、準備や洗濯等ご協力よろしくお願いいたします。

(涼しくなり次第終了予定です。その際は“はい！チーズ”にてお知らせします。)